

Städtische Musikschule Lörrach
Bernd Schöpflin
Fach Kontrabass
Bahnhofstr. 3
79539 Lörrach



geboren in Lörrach erhielt ich bereits im Alter von 5 Jahren meine musikalische Früherziehung an der Musikschule Lörrach und mit 7 Jahren Klavierunterricht bei Michal Magin. Später folgten Unterricht in den Fächern Kontrabass und Tuba bei Manfred Tröndlin. Nach meinem Zivildienst studierte ich Kontrabass an der staatlichen Musikhochschule Freiburg bei Prof. Wolfgang Stert und schloss dort mit dem Orchesterdiplom ab. Ich war Mitglied im Bundesstudentenorchester „Junge Deutsche Philharmonie“ und spielte u.a. im „Philharmonischen Orchester Freiburg“ als Praktikant, und im „Saarländischen Staatsorchester Saarbrücken“ mit Zeitvertrag.

Seit 1994 bin ich Mitglied und seit 1995 Solobassist im Orchester „basel sinfonietta“. Außerdem bin ich ein immer wieder gefragter Bassist bei verschiedenen Orchestern und Kammermusikformationen. in der Schweiz und Deutschland.

Seit einigen Jahren unterrichte ich auch erfolgreich die Kontrabassklassen an der Musikschule Lörrach sowie an der Musikschule Rheinfelden/Deutschland.

Ich bin ebenfalls Mitglied bei der Pädagogischen Arbeitsgemeinschaft Kontrabass(PAK) in Baden-Württemberg. Die neuesten Erkenntnisse und Anregungen im Kontrabass-Instrumental-Unterricht werden von mir aufgenommen und im eigenen Erfahrungsbereich weiter entwickelt. Dabei achte ich auf kindgerechte Unterrichtsmethodik sowohl was die Auswahl der Literatur wie auch der Umgang mit kindgerechten Instrumenten bzw. Bögen betrifft. Auch fortgeschrittene Schüler werden bei mir nach Wunsch auf Wettbewerbe wie Jugend musiziert oder für das Orchesterspiel vorbereitet. Ebenfalls vermittele ich eine Einführung in das Kontrabassspiel im Jazzbereich mit allen Anforderungen bis hin zur Improvisation.